
COMMISSION AFFAIRES SCOLAIRES  

Jeudi 25 mai 20h30 – salle de l’ancien Conseil Municipal 

 

Présentes : Audrey ALLAOUI ; Anne LEVRAT ; Mélanie PERIES. 

Eliane OBIS. Katia RAMADE. 

Excusés : Charlotte CABANER ; Sylvain THENAULT ; Aurélie VIVIER ; Antoine ZARAGOZA. 

 

1. Marché de la restauration scolaire : 
Au vu des dernières informations émanant de notre prestataire, la société RECAPE : prolongation de la 
mise en sauvegarde, amélioration de la trésorerie, envoi des documents justifiants la clause 
d’imprévisibilité et compte-tenu de la possibilité de signer une convention d’adhésion à SUD-EST 
TOULOUSAIN RESTAURATION à tout moment, il est décidé à l’unanimité de continuer avec notre 
prestataire actuel pour la prochaine année scolaire.  
Mme Obis lui a demandé de revoir ses menus afin de privilégier les goûts des enfants et de diminuer 
le gaspillage. Elle lui a également demandé de prévoir des menus spécifiques pendant la coupe du 
Monde de rugby en septembre afin d’évoquer les pays en compétition. 
Nous rencontrerons M. RAYSSAC en juin afin d’étudier sa demande de révision des prix.   
 

2. Fêtes des écoles : 
Ecole maternelle le 30 juin. 
Ecole élémentaire le 4 juillet. 
Il est souhaitable que nous soyons présents. 
 

3. Semaine de 4 jours : 
Cette demande des enseignants de Jean Rostand a été présentée aux parents d’élèves ainsi que les 
conséquences qui en découlent : problème pour les transports scolaires, non prise en compte du 
mercredi matin par l’ ALSH de TDL et au final aucun bénéfice pour la grande majorité des élèves. Ce 
dispositif dérogatoire à la règle commune pourrait peut-être mieux convenir en maternelle mais les 
deux écoles doivent fonctionner sur le même nombre de demi-journées. A ce jour, aucun retour officiel 
des parents délégués. Nous verrons lors des prochains Conseils d’écoles. 
 

4. Rentrée scolaire 2023 – 2024 : 
A ce jour, 56 enfants entrent en PS. La huitième classe est officialisée, nous aurons donc huit ATSEM. 
En élémentaire, nous devrions diminuer encore un peu puisque nous n’aurons plus les entrants de 
Mauvaisin qui iront à CINTEGABELLE à la suite de la modification de la carte scolaire. 
 

5. Questions diverses : 

 La réunion de montage du dispositif de sobriété énergétique pour les écoles aura lieu le 5 juin 
de 14h à 15h30 salle Jean Jaurès et en visioconférence. Elle rassemblera les communes de 
Calmont, Gardouch, Nailloux, Villefranche, Villenouvelle et St Léon. Seront présents les 
techniciens intervenants à l’école JR et la Directrice.   

 

 La journée rugby du vendredi 18 mai a rencontré un vif succès auprès des élèves de l’école 
élémentaire comme des enseignants et des parents accompagnants. Cette initiative municipale 
sera valorisée dans le prochain journal municipal. La coupe du Monde sera encore célébrée en 
septembre avec un projet pédagogique associant école et ALAE et incluant histoire, 



géographie, culture et pratique sportive. Le point d’orgue étant le match d’ouverture à 
Toulouse et une belle manifestation à Nailloux. 
 

La réunion se termine à 22h. 
 


